

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Cinco policías, al banquillo por allanar casa de candidata	Si fue plan con maña o exceso de confianza de los policías capitalinos, está por verse . Lo cierto es que cinco agentes de la SSC que la noche del martes allanaron la casa de Karen Quiroga , candidata opositora en Iztapalapa, durante la persecución de dos sicarios que mataron a un hombre, están detenidos. La aspirante a alcaldesa dijo que los policías no sólo entraron a patadas al domicilio, sino que hasta encañonaron a niños. Pablo Vázquez, jefe de la corporación, justificó a sus muchachos, alegando que el hermano del hombre asesinado les dijo que los homicidas se metieron a la casa de la candidata, y negó que sus policías estén actuando políticamente contra opositores a Morena . Ahora, Ulises Lara, encargado en la fiscalía tiene el balón en su cancha.
El Financiero	Moneda en el aire Jeannete Leyva Reus	Pablo Vázquez Camacho experto en prevención	Habrà muchas críticas en diferentes frentes en temas de seguridad pública, pero al menos en la Ciudad de México hay un gran número de empresarios , que en "corto" comentan que el trabajo realizado por el hoy candidato al senado Omar García Harfuch fue bueno. Pero también, destacan Pablo Vázquez que el trabajo que ha hecho hasta hoy Pablo Vázquez Camacho, actual secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien es un experto en prevención y uno de los funcionarios mejor calificados en seguridad pública , debe seguirse detenidamente, ya que los números han sido positivos desde que tomó el mando .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Aplica sanciones a agentes	Acción inmediata aplicó el jefe de la Policía capitalina, Pablo Vázquez , luego de que cinco de sus agentes ingresaron por la fuerza al domicilio de la candidata de la oposición a diputada Karen Quiroga . Los elementos fueron detenidos y remitidos a la Fiscalía , además de que el área de Asuntos Internos inició una investigación .
Milenio	Trascendió	Buscan a otro homicida en Tláhuac	Que la policía capitalina, que encabeza Pablo Vázquez Camacho , rastrea en inmediaciones de la alcaldía Tláhuac a otro involucrado en el homicidio de un comerciante que desató el operativo en el que oficiales entraron al domicilio de la candidata de la oposición por Iztapalapa, Karen Quiroga , el martes pasado. El individuo logró evadir a los uniformados, pero se trata de ubicarlo a través de cámaras de vigilancia de la ciudad .

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Falsificación de documentos	El descubrimiento de una operación de falsificación de documentos en el corazón de la CDMX, con conexiones que alcanzan hasta el jefe de Gobierno, Martí Batres , enciende alarmas a todos los niveles. La captura de Carlos Alfonso "N" y su banda en Letrán Valle, en Benito Juárez , es una ventana a la profundidad de la corrupción y el desorden en el sistema



Síntesis de medios

09 de mayo 2024

Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Policías allanan casa de candidata	A menos de 24 horas de haberse firmado un acuerdo de paz entre los partidos políticos en la Ciudad de México, para que haya juego limpio, la policía allanó el domicilio de la aspirante perredista a la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga , bajo la premisa de que buscaban los asesinos de dos personas cerca del lugar. Igual sí iban por los responsables, pero tocó la coincidencia que donde buscaron era la casa de Quiroga y ahí se politizó el asunto. Es poco probable que los elementos de la policía se presten a un móvil político, pues la tropa está hasta el gorro de los partidos y sus candidatos , pero tuvieron mala suerte. Como quiera será necesario que se aclare el asunto, para no enturbiar el proceso electoral del 2 de junio
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Caso Karen Quiroga	Pero el colmo fue ver entrar la fuerza pública a la vivienda de Karen y amagar a varias personas a pesar de haberse identificado . Siembren más vientos, a ver quién detiene la tormenta
Publimetro	Política Confidencial	Caso Karen Quiroga	Iztapalapa “para el mundo” con detonaciones de arma de fuego frente a la casa de la candidata a la alcaldía capitalina por el Frente, Karen Quiroga, quien armó todo un escándalo en redes , pues la policía irrumpió en su domicilio particular

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Reclutamiento infantiles por el crimen organizado	Uno de los temas en donde se carece de información real es el reclutamiento de infancias por parte del crimen organizado . Diversas organizaciones como Reinserta, Tejiendo Redes Infancia Obra Salesiano han estimado cifras basándose en índice de violencia en los estados y del total de la población infantil en las mismas entidades, por la anterior señalan que actualmente, Estado de México, Jalisco y Puebla, son los tres estados con mayor riesgo de reclutamiento infantil en el país .
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Fracasos en seguridad	Son cuatro los grandes fracasos de esta administración : en primer lugar, sin duda, la seguridad, con 185 mil muertos (hasta esta semana) y unos 50 mil desaparecidos. Segundo, la salud. con un sexenio sin suficientes medicinas, con proyectos erráticos: se quitó el Seguro Popular para crear el Insabi, que fracasó y ahora se fundó el IMSS-Bienestar sin ninguna garantía de que vaya a funcionar. más de 50 millones de personas no tienen acceso la salud pública, al mismo tiempo, la llamada Megafarmacia, otra ocurrencia presidencial en la que se han gastado miles de millones de pesos, en sus primeros cuatro meses de funcionamiento ha surtido. apenas, 314 recetas.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Tres años de secrecía	Se entiende que las autoridades capitalinas no quieren dar a conocer el resultado de los análisis al agua contaminada de la alcaldía Benito Juárez en esta coyuntura electoral, pero guardar los resultados tres años más es un exceso inadmisibles
Milenio	El Privado Joaquín López Dóriga	Tres años de secrecía	En el marco del gobierno más transparente de la historia, el gobierno de Ciudad de México reservó por tres años los resultados de las pruebas científicas del agua contaminada en Benito Juárez , lo que confirma que sí, es agua contaminada lo que ahora oculta el régimen por las elecciones
Reporte indigo	Redes de poder	Debate en Miguel Hidalgo	El debate entre los candidatos a gobernar la alcaldía Miguel Hidalgo , en la Ciudad de México, tuvo sus más y sus menos, pero quien no quedó muy bien parado fue el aspirante morenista, Miguel Torruco , por varias razones. Primero se mostró evasivo y con incapacidad para desmentir los señalamientos de presunta corrupción.
El Sol de México	A la sombra	Apagones	Los apagones registrados en al menos 18 estados del país durante la tarde y noche del martes afectan la competitividad de los negocios y la confianza de los inversionistas al no tener certeza sobre un servicio básico como la electricidad, indicó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), que preside José Medina Mora.
La Razón	Rozones	CDMX se está volviendo conservadora: AMLO	Con la novedad de que algo ha pasado en la relación del Presidente con los chilangos. Porque resulta que ayer declaró, en su conferencia mañanera, que "la gente en la Ciudad de México se ha ido volviendo más conservadora" Usando el verbo en pasado agregó que "era una ciudad de vanguardia en lo político, siempre", y recordó las veces que ha sido apoyado, por ejemplo, por la gente de Iztapalapa y la ocasión en que recibió respaldo ante el desafuero.
El Universal	Bajo reserva	Ceci Flores no participa en la marcha del 10 de mayo	Nos dicen que por esta ocasión doña Ceci Flores , fundadora del colectivo Madres Buscadoras de Sonora, no va a participar en la movilización del 10 de mayo que se realizará en la Ciudad de México y en varios estados para demandar al gobierno que realice su trabajo en los casos de las personas desaparecidas.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Cristina Rivera	"Si hay otra manera de contar la historia, hay también otra manera de escribir" . La promesa es de Cristina Rivera Garza, ganadora del premio Pulitzer 2023 en la categoría de Memorias, anunciado a principios de esta semana.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Apagones	Los apagones del martes en algunos estados del país son el preludio de la crisis energética que el actual gobierno heredará al siguiente, y desde luego a todos los mexicanos.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Apagones	Anteayer el sistema eléctrico del país colapsó por casi una hora. La demanda eléctrica superó a las 5 de la tarde la disponibilidad de energía de La CFE.



La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Apagones	La salida de operación de una decena de centrales eléctricas y una menor producción de energía en las plantas solares y eólica estarían detrás del apagón masivo que se registró el martes pasado, según la explicación que ha dado el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace).
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Apagones	En la segunda ola de calor de 2024 se agotó la escasa reserva del sistema eléctrico nacional . Es el resultado de una serie de políticas fallidas .
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	nearshoring	El lugar común sugiere que México sólo tendrá que estirar la mano para disfrutar de los jugosos frutos del nearshoring . Es verdad que por su ubicación geográfica, dotado de una larga frontera con el mayor mercado mundial, nuestro país es el destino natural de inversionistas que no quieren verse afectados por el enfrentamiento comercial y político de Estados Unidos China
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Informalidad	Cada día es más evidente un desafío urgente para el siguiente sexenio: la incompatibilidad de México para convertirse en país desarrollado manteniendo una gran economía informal
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Educación en la pandemia	El gobierno no incrementó un centavo al gasto educativo para enfrentar la emergencia educativa como consecuencia de la pandemia
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La sede de los fifis	La Ciudad de México catapultó la carrera del presidente López Obrador . Fue en el otrora llamado Distrito Federal donde el tabasqueño creció políticamente.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Arturo Zaldívar	La pregunta es si desde la judicatura Carlos Alpízar podría haber hecho lo que se le escucha hacer, según audios revelados por NMás la noche del martes, sin que su jefe, el entonces presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, lo supiera. La respuesta es, muy difícilmente
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Candidaturas	Cada partido ha utilizado la que mejor le conviene para apuntalar su candidatura , añadiendo ingredientes a la confusión
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Casar: testimonio clave de la victoria	No es agradable asomarse a los expedientes que ilegal y ruinmente subió a sus redes la Presidencia de la República para documentar la sañosa embestida contra María Amparo Casar , pero el trabajo de Miriam Moreno con Ciro Gómez Leyva y la penosa desmemoria del respetable maestro Bernardo Bátiz me animaron a leer y releer las presuntas "pruebas", tras lo cual corroboré la dimensión de la infamia.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Rescatando a Pemex	Capturada por la corrupción desde hace medio siglo, Petróleos Mexicano sufrió una drástica conversión a mediados del sexenio pasado . La reforma energética del peñismo abriría el sector al capital privado; rescatarlo sería una de las prioridades de la Cuarta Transformación
24 Horas	Hechos y susurros Dores Colín	Morena	El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), instituto político del sistema de partidos políticos en México, que entró a la competencia electoral en 2015 , ha tenido un crecimiento monumental, pintando la República de guinda, todo gracias al factor López Obrador.



Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	AMLO sigue siendo popular	El apoyo del que goza el Presidente parte de un hecho: el modelo anterior provocó la inconformidad política y social de las mayorías y hasta ahora estas siguen pensando que lo realizado por el gobierno de Morena les resulta más conveniente
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Candidaturas	Para saber cómo van las elecciones en estos días , en que los encuestadores publican cosas como las que publican, más vale mirar qué están haciendo los candidatos candidatas.
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	Candidaturas	Interesante la convocatoria de estudiantes y de comunidades universitarias que hicieron un simulacro de votación presidencial que, más allá del resultado que favoreció ampliamente la morenista Claudia Sheinbaum habla del interés que existe en algunos sectores por las votaciones del 2 de junio . Ojalá sea un síntoma de que realmente imperará la participación ciudadana en las urnas que instalará el INE
Reforma	De política y cosas peores Catón	Tormentosa	Stormy Daniels es quien ha puesto en apuros a Donald Trump en una relación que ni erótica llegó a ser.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Apagones	A inicio del sexenio , cuando López Obrador estaba por cumplir tres meses en el poder, publiqué en estas Historias de Reportero una entrega titulada: "El peligro de apagones masivos" .
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Fracaso energético de AMLO	Una de las principales banderas políticas de Andrés Manuel López Obrador , la de su política energética nacionalista y estatista, terminará el sexenio con un fracaso rotundo en cuánto los objetivos que se planteó el presidente al su gobierno
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Obispo emérito	En pleno proceso de alzamiento electoral contra la continuidad de la llamada Cuarta Transformación , no ayuda a la élite de la Iglesia católica la postura del obispo emérito Salvador Rangel , quien ayer emitió un comunicado elusivo respecto a lo que le sucedió luego de que fue dado por desaparecido y su posterior aparición polémica, en circunstancias personales contrarias a sus compromisos sacerdotales



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.